

TSV Hohenhameln

Harz, Harz, Harz ... wir fahren in den Harz!

Am dritten Wochenende im Januar 2014 war es wieder soweit.

Die Schwimmer des TSV Hohenhameln mieteten sich für ein erlebnis- und sportreiches Wochenende in der Peiner Skihütte in Oderbrück ein.

Obwohl die Wetterprognose Schnee voraus gesagt hatten, fuhren wir bei fast frühlingshaften Temperaturen am Freitag los. Nach der Zimmerbelegung und dem „kulinarischen“ Abendbrot wurde der erste Spiel- und Klönabend eingeläutet.

Einen überraschenden Besucher bekamen wir am Abend: er ging ziemlich selbstsicher zu unserem Ge-

tränkestand und füllte seine Tasche mit einigen Flaschen Bier.

Auf die Frage hin, wer er sei und warum er sich an unseren Getränken bedient, kam prompt die Antwort: „Ich bin der Nachbar und ich darf das! Das war natürlich der Aufhänger an diesem Wochenende. Fast jede Frage wurde beantwortet: Das war der Nachbar.

Der Samstag, bei herrlichem Sonnenschein, aber immer noch ohne Schnee, wurde mit einer zünftigen Wan-

derung auf den Wurmberg eingeläutet. Dort konnten wir außer der schönen klaren Aussicht auch die neue Kunstschneeanlage besichtigen, bevor es dann mit dem Lift hinunter ins Tal ging. Hätten wir gewusst, dass die Betreiber der Seilbahn bei einer größeren Gruppe mit der Bezahlung überfordert sind, wären wir alle zu Fuß hinunter gegangen (die Fußgänger waren schneller am Auto als die Benutzer der Seilbahn).

Am Nachmittag ging es dann ins Spaß- und Wellenbad nach Bad Lauterberg, wo wir uns aktiv mit Schwimmen und Rutschen oder passiv im Whirlpool und Sauna erholten. Einige genossen auch die Salzgrotte.

Nach der zweiten langen Spielnacht fuhren wir gestärkt durch ein ausgiebiges Frühstück zur Eishalle in Braunlage zum Schlittschuhlaufen bzw. Eisstockschießen. Ohne Verletzungen und gut gestärkt durch das Mittagessen traten wir gegen 14.00 Uhr die Heimreise an, mit dem Wunsch, im nächsten Jahr wieder zu kommen.

Ziel: ?

